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11-'f.JSS der BeHagen Zti den stenographtsenen ProtokoUen des Natlonalrates' 

xli. Gesetzgebungsperiode ' 

P ... , 2 1. Juni \971 ,rasot_----

Anfrage 

der Abgeol"'dneten Pöter, Malter und Genommen 
C!n Gien Her-rn 8und~smjnI6~Gr für Sauten und TechnIk, 

"betreHend 8urtd0e$tr~it.ße 145 - Straßenenge Im Stadt.,. 
gebIet von Sad lachl. 

'Eek~nnUlch bildot das Str-aßenrstUck ffWiGsbOhel" Im 
, Stadtgl;;;bje~ von Ead Ischl bereits 1!l0it lengem einen ge
fährlichen Engp~B im Zuge der Bunde$$traße 145. 
Am MG1rz dieses Jahres hat der Herr Bundesminister 
für Baut~n und Technik die An"veisung gegeben, im 
Einv~rn0hmel1 mit der Stadt 8e!dlschl eine verkehrs
gerechte Lösung Zu finden, dia dem Umstend. dsßdie 
8unde$straßenverwaHun9 Mch bis zur Fer~tgstellung 
der Umfährung Rh'" die Stadtdurchfahrt vGJrentwQr1l1ch seIn 
wird, Rechnung tragen soll. In dlQDam Zuoommenhang 
muß derClur hlngewiesmn wercl-en, daß die Fertigstellung' 
der Umfahrung VO!, SEid 15cht i!'~6r einem gewisse Entlastung' ,,' 
der bCI"'i.\chtigt0'1 EngsteUe 0 keinesfalls aber eine den tat-
ci;lchlichen Erfordernissan gerQcht wei"dende Lösung bedaru ... 
ton kcii1n;, Clls einG sofch0 Is' Qusschließlich dia sate vielen 

,Jehl"'ci')gGlorc!crte bau Ii ehe V 0rbreiterunganz~sehen. 

Die unt~t1?clchneten Abgeordneten rlel'ten sn den Herrn 
Eundcsministor für. Eautenund Technik die 

, An frEI 9 e: 

,.' ; 1. Vi/UI"'dä b~reits cineakzep'table Lösung fUr' dle 8eseitigung 
des Straß~rwngps$ses nWiesbUhel" gefunden? 

2.. VVann wel"'d$n die entCGprechenoon 8auarbeitentn Angriff 
g0nomm~n wordon? 
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